

乳幼児親子との交流をしました

生活文化科2・3年生が、「キッズピア おおがき子育て支援センター交流サロン」で乳幼児親子のふれあい交流をしました。

日時：7月14日（水）15日（木）16日（金）20日（火）午後1時～2時半

【講義】事前研修「今どきの子育てとキッズピアについて」 NPO法人くすくす 安田理事長



キッズピアは何をすることで？
親子との交流方法やポイントは？
あずかる赤ちゃんの特徴や様子は？
地域子育て支援拠点事業の経緯とは？

【実習】高校生と乳幼児親子とのふれあい



高校生2人が乳幼児1人を担当して育児体験しました。



最初は泣いていましたが、だんだん懐いてくれて笑顔で遊べました。お帰りのとき、「ありがとう。」と言ってくれました。



【生徒の感想】

子どもがどうして泣いているのか理由が分からなくて、親の大変さを感じました。あやしたり抱っこしていたら、私から離れなくなって、表情やしぐさ全てが可愛く癒されました。大切なお子さんを預かさせていただき、安全第一で一緒に過ごす責任の重さや、母親の存在の大きさを感じました。ますます子どもに関わる仕事に就きたいと強く思いました。